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인도네시아 무역안보위원회(

이하 KPPI)는 정부가 이르면 

다음 주부터 섬유 직물과 카

펫 또는 기타 바닥재에 대한 

세이프가드 관세를 규정하는 

규정을 도입할 수 있다고 밝

혔다.

17일 자카르타포스트에 따

르면, 프란시스까 시만준딱 

KPPI 위원장은 지난 15일, 재

무부가 두 상품에 대한 규정

인니 정부, 
섬유직물· 카펫 등에 대한 수입 관세 도입 예정

▲자카르타 따나 아방 시장의 의류 매장의 판매자가 전자상거래 플랫폼에서 라이
브 방송을 통해 의류 제품을 판매하고 있다.(사진=자카르타경제신문/Aditya) 

최근 인도네시아 정부가 중

국산 일부 품목에 대해 관

세를 최대 200% 부과하겠

다고 발표한 직후 이해관계

자들이 반발하자, 당국이 중

국산 제품에만 관세를 부과

하는 게 아니라고 진화에 나

섰다.

7일 현지 언론 보도에 따르

면 앞서 줄끼플리 하산 무역

부 장관은 지난 6월 28일 미

국 비롯한 서방 국가들이 중

국산 제품의 수입을 규제하

면서 중국 제품의 수출 판

로가 막히면서 인도네시아

에 중국산 제품이 밀려들어

올 것에 대비해 최대 200% 

관세를 부과할 것이라고 밝

혔다. 

이와 관련해 루훗 빤자히딴 

해양투자조정장관은 지난 

5일 중국 정부를 의식한 듯, 

관세 200% 부과는 중국을 

겨냥한 정책이 아니라, 국내 

산업을 보호하기 위해 국제 

무역의 규정에 준해서 모든 

국가의 수입품에 대해 세이

프가드(safeguard) 조치를 

검토 중이라고 일축했다.

세이프가드는 수입상품이 

급증할 경우, 수입국에서 

관세를 인상하거나 수입량

을 제한해 수입 물품에 대해 

규제를 가는 조치를 말한다.

루훗 장관은 “우리는 중국 

등 특정 국가를 타깃으로 하

지 않는다. 모든 절차는 국

익을 우선으로 한다”며 “

국내 산업을 보호하는 데 목

적이 있다”고 말했다.

인도네시아 
“중국산 제품만 200% 관세 

부과하는 것 아냐”

수입 물품 탓 섬유·도자기·가전 업계 
대규모 감원 및 폐업 

을 확정하기를 기다리고 있으

며 1~2주 안에 발표되기를 바

란다고 말했다.

정부는 미중 무역전쟁의 영

향에 대응해 중국산 제품에 

100~200%의 수입 관세를 부

과할 계획이며, 특히 의류, 철

강, 섬유 제품, 도자기류에 관

세를 부과할 계획이다.

무역부는 서방 시장의 관세 

인상으로 인한 중국의 ‘과잉 

생산’과 ‘공급 과잉’으로 

인한 상품 유입으로부터 국내 

산업을 보호하기 위해 이러한 

조치가 필요하다고 주장했다.

그러나 정부는 이후 이 조치

가 중국산 제품에만 국한된 

것이 아니라며, 필요하다고 

판단되는 다른 국가에도 적용

될 것이라고 강조했다.

KPPI 는 또한 다른 섬유 제품, 

즉 벨트 및 합성 스테이플 스

트랩(synthetic staple straps)

과 의류 및 의류 액세서리와 

같은 기타 제품에 대해서도 

조사하고 있으며 이는 세이프

가드 관세 부과로 이어질 수 

있다.

한편, 폴리에스터 스테이플 

섬유(polyester staple fiber)

와 스핀 드로우 원사(spin 

draw yarn)는 반덤핑 관세가 

부과될 예정이지만 언제 부과

될 것인지에 대해서는 자세히 

밝히지 않았다.

반덤핑 관세와 세이프가드 관

세는 비슷하지만, 전자는 특

정 국가를 대상으로 하는 반

면 후자는 원산지와 관계없

이 해당 제품의 모든 수입품

에 적용된다.

인도네시아 반덤핑위원회

(KADI)는 도자기에 대한 조사

를 마치고 해당 제품에 반덤

핑 관세를 부과할 예정이다.

그러나 산업부는 나중에 일

부 수입업자가 정부의 반덤

핑 조사에 협조할 경우 최대 

199.88%보다 훨씬 낮은 관세

를 받을 수 있다고 밝혔다.

KPPI의 프란시스까는 이 정

책이 국제 무역 규칙에 부합

하며 인도네시아에 유사한 정

책을 부과할 권리가 있으므로 

이 정책에 영향받는 국가들의 

보복 조치 가능성에 대해 걱

정하지 않는다고 강조했다.

인도네시아의 모든 무역 조치

는 세계무역기구(WTO)에 정

기적으로 보고되고 있다고 덧

붙였다.

특히 섬유 산업에 종사하는 

기업들은 인도네시아의 많

은 지역에서 공장이 문을 닫

고 많은 업계 종사자들이 일

자리를 잃게 된 외국 제품의 

유입으로부터 현지 생산자들

을 보호하기 위해 무역 조치

를 도입할 것을 정부에 촉구

해 왔다. 

[자카르타포스트/자카르타경제신문]
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루훗 장관은 이어 중고 의류

와 밀수입 제품들이 인도네시

아로 들어오는 것을 철저하게 

관리하라는 지시를 조코위 대

통령으로부터 받았다고 밝혔

다.

그는 이어 인도네시아와 중

국은 포괄·전략적 동반자관

계(Comprehensive Strategic 

Partnership) 관계를 바탕으

로 상호 존중과 신뢰를 지켜

나가는 우방국이라고 덧붙였

다. 

인도네시아 당국은 값싼 수

입품으로 국내의 의류, 섬유, 

신발, 화장품, 가전 및 도자기 

등 자국 산업이 위협을 받는

다며, 최대 200% 관세를 부

과를 부과하기 위해 준비하

고 있으며 조만간 관세 규정

을 발표할 예정이다.  

인도네시아노동조합연합

(KSPN)에 따르면 올해 6월까

지 약 5만명 섬유업계의 노동

자가 일자리를 잃었다. 줄키

플리 하산 무역장관은 지난 6

일, 기간은 언급하지 않은 채 

“36개 섬유업체가 문을 닫았

고, 31개 도자기 업체가 일부 

직원들을 해고했으며 일부 전

자제품 업체가 폐업했다”고 

말했다.

중앙통계청(BPS)에 따르면 

인도네시아 대중국 무역적자

가 지난 5월에 13억 달러로 

전월 5억 달러 보다 3배가량

이 증가했다. 

[데일리인도네시아]
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하늘길, 땅, 바닷길 그리고...

인도네시아 정부가 불법 수입

품 범람을 막기 위해 수사와 

기소권을 갖고 있는 경찰과 

검찰이 포함된 전담 조직의 

태스크포스(Task Force, TF)

를 구성한다.

현지 언론 보도에 따르면 줄

끼풀리 하산 무역장관은 지난 

17일 경찰과 검찰이 포함된 

불법 수입품을 관리·감독할 

“인니, 불법 수입품 감독 위해 경찰·검찰 참여한 태스크포스 꾸린다”

해외에서 한국 휴대전화 없이

도 비대면으로 전자서명 인증

서를 발급받을 수 있게 됐다.

재외동포청이 국내 디지털 서

비스 이용 시 본인 확인의 어

려움을 겪는 재외국민의 불편

을 해소하기 위해 민관 협력

재외동포청, 
해외에서도 한국 휴대전화 없어도 된다...

비대면 전자서명 인증서 발급
재외동포청, 민관협력 통해 재외국민의 

국내 디지털 서비스 접근성·편의성 제고

▲재외동포청은 재외국민의 국내 디지털 서비스 접근성. 편의성 제고를 위한 업무
협약(MOU)을 체결했다. 사진제공=재외동포청 

을 이끌어내면서 가능해졌다.

동포청은 18일 디지털플랫폼 

정부위원회, 한국인터넷 진흥

원, 국민은행, 비바리퍼블리

카, 신한은행, 우리은행, 하나

은행 등 5개 민간 전자서명 인

증사업자와 재외국민의 국내 

디지털 서비스 접근성.편의성 

제고를 위한 업무협약(MOU)

을 체결했다고 밝혔다.

이에 따라 한국 휴대전화 없

는 해외 체류 재외국민은 소

지하고 있는 전자여권과 해외 

체류 정보 등을 통해 안전하

고 신뢰할 수 있는 비대면 신

원확인 인증서를 발급받아 국

내 디지털 서비스를 편리하게 

이용할 수 있게 된 것이다.

MOU에서 동포청은 재외국

민의 비대면 신원확인 정책 

수립 및 시행과 디지털플랫

폼 정부위원회는 재외국민의 

편리한 국내 디지털 이용환경 

조성, 인터넷진흥원은 재외국

민의 신뢰성있는 신원확인 방

법을 마련하고, 민.관이 서로 

연계해 제공하기로 했다.

또 전자서명 인증사업자는 재

외국민을 대상으로 편리하고 

안전한 전자서명 인증 서비스

를 제공할 계획이다.

재외동포청 사업 주관 부서인 

재외동포서비스지원센터 김

연식 센터장은 “이번 MOU 

체결로 해외 체류 국민의 국

내 디지털 소외 문제를 해소

하고, 내국민 수준의 디지털 

서비스를 제공하는 기반이 마

련됐다” 며 “기존 동포청에

서 제공하는 다양한 온라인 

영사민원 서비스와 함께 이

번‘해외 체류 국민의 비대

면 신원확인 체계’도입으로 

재외국민들이 체감할 수 있는 

서비스를 지속해서 추진하겠

다”고 말했다.

출처 : 경인매일

윤석열 대통령은 25일 신임 

재외동포청장에 이상덕 주 

인도네시아공화국 대사를 

임명했다.

대통령실은 이날 자료를 통

해 이 신임 청장에 대해 “

중국·동남아 등 우리 교민

이 많이 거주하는 지역에서 

주로 근무했고, 오랜 외교관 

생활을 통해 체득한 협상·

조정 능력이 탁월해 재외동

포 보호와 모국과의 교류 협

력 강화에 기여할 것으로 기

대한다”고 밝혔다.

1960년생인 이 청장은 외무

고시 22회 출신으로 한국외

대 포르투갈어과를 졸업하

고 미국 조지아주립대에서 

정치학 석사를 했다.

이후 주인도네시아 대사, 주

싱가포르대사, 외교부 동북

아시아 국장, 주중 공사참사

관 등 다양한 보직을 역임한 

정통 외교관이다.    [뉴스 1]

尹대통령, 재외동포청장에 
이상덕 인도네시아 대사 임명

▲이상덕 주인도네시아 대사가 25일 서울 중구 롯데호텔에서 열린 재외공관
장·경제 5단체 오찬 간담회에서 인사말을 하고 있다. 2024.4.25./뉴스1

태스크포스를 조직할 것이라

고 밝혔다.

줄끼풀리 장관은 “불법 수입

품 범람에 대응해 강력한 법

집행을 시행할 것”이라며 “

검찰총장과 경찰청장을 지원

을 받아 태스크포스가 가까운 

시일 안에 가동될 것”이라고 

말했다.

장관은 이어 무역부가 불법수

입품과의 전쟁을 위한 내부 

전담팀을 이미 가동하고 있다

며, 법집행 기관으로 새로 구

성될 테스크포스는 불법수입

업자의 관리·감독을 강화할 

것으로 기대된다고 강조했다. 

이번 구성될 태스크포스는 

인도네시아경영자총회(Ap-

indo), 인도네시아섬유협회

(API) 및 인니상공회의소

(Kadin) 등 경제 단체들의 정

책 제안으로 이루어졌다.

상공회의소는 저가의 수입품

으로부터 국내 산업을 보호하

기 위해 의류, 철강, 직물 등 

수입품에 대해 200% 수입관

세를 부과해 달라는 정책 제

안을 했고, 정부 당국은 세이

프가드(Safeguard) 등 대책 마

련에 고심하고 있다.

 [데일리인도네시아]



 

Kawasan Industri Rangkas Bitung by PT. Muns Cipta Bangun 

 

1. 위치 : Rangkas Bitung, Lebak, Banten 

 

2. 면적 : 100 hr (1,000,000 M2) 

3. 공단개발지 산업용지로 지정 완료. 

4. Serang-Panimbang 고속도로 개통으로 접근이 용이함. Tol Gate에서 10분

거리. 

5. Kabupaten Lebak 인구수 : 2020년 조사기준 약 138만명 

6. 최저임금 : 2022년 기준 Rp 2,773,590 으로 BANTEN주내 최저이며, 인구

가 많아 노동집약적 산업에 적합함. 

7. 분양가 : Rp 800,000/M2 

7.1부가세, 취득세, 이전비용 별도 

7.2공단내 도로, 배수로 및 부지평탄작업등 기본토목공사 완료기준. 

8. 시행 및 시공사 : PT. Muns Cipta Bangun 

9. 문의처 : munscb@muns.id 

출발지 소요시간

Gerbang Tol Tangerang 85 Km 1H 10M

Air Port(CGK) 103 Km 1H 30M

SCBD Jakarta 108 Km 1H 40M

Tanjung Priok Port 121 Km 2H 30M

거리

Kawasan Industri Rangkas Bitung by 
PT. Muns Cipta Bangun

Grand Serpong Mall (Great Western Resort) Lt. UG No. 6,
Jl. MH. Thamrin KM. 2.7, Kebon Nanas, Kel. Panunggangan Utara,
Kec. Pinang, Kota Tangerang, Banten, Indonesia 15143
Tlp. 021-5541747 | E-mail. munscb@muns.id, munscb33@gmail.com
www.muns.id

10/29/22, 10:05 AM Google Maps

https://www.google.co.id/maps/@-6.4218526,106.3213565,10z 1/2

Data peta ©2022 10 km 

왜멀리서
찾지?

1. 위치 : Rangkas Bitung, Lebak, Banten
2. 면적 : 100 hr (1,000,000 M2)
3. 공단개발지 산업용지로 지정 완료.
4. Serang-Panimbang 고속도로 개통으로 접근
    이 용이함. Tol Gate에서 10분거리.
5. Kabupaten Lebak 인구수 : 
   2020년 조사기준 약 138만명

6. 최저임금 : 2024년 기준 Rp 2,978,764 으로 
    BANTEN주내 최저이며, 인구가 많아 노동집약
   적 산업에 적합함.
7. 분양가 : Rp 800,000/M2

 7.1 부가세, 취득세, 이전비용 별도
 7.2 공단내 도로, 배수로 및 부지평탄작업등 
         기본토목공사 완료기준.
8. 시행 및 시공사 : PT. Muns Cipta Bangun

우리가 몰랐던 이곳! ... 공항, 항만과 땅그랑 도심 가까이 
저렴한 인건비, 노동인력 풍부한 지역으로

100hr 규모로 조성합니다!
출발지 거리 소요시간

Gerbang Tol Tangerang 85 Km 1H 10M

Air Port (CGK) 103 Km 1H 30M

SCBD Jakarta 108 Km 1H 40M

Tanjung Priok Port 121 Km 2H 30M

공단개발지

최적의 산업단지 분양!

문의처 : 081190097773 (whatsapp)
 kakaoTalk ID : muns.id
 Email : munscb@muns.id

Monthly Kofa4 2024년 08월 10일 / 단기4357년

인도네시아 정부가 국가예산에
서 연료보조금의 부담을 줄이기 
위해 오는 8월 17일부터 보조금
이 포함된 연료(이하 보조금연료)
의 판매를 제한하고 자격을 갖춘 
소비자에게만 보조금연료를 제
공할 계획이라고 10일 자카르타
포스트가 보도했다.  
정부는 2022년부터 보조금연료
의 구매를 제한하는 방안을 검
토해왔지만, 소비자구매력을 해

칠 것이라는 우려 때문에 시행
을 미뤘다. 
루훗 빤자이딴 해양투자조정장
관은 9일 “정부보조금이 지급
되는 연료가  정확하게 수혜 대
상자에게 혜택이 돌이갈 수 있도
록 보조금연료 공급을 제한할 방
침이다”라며 “국영 에너지회
사 뻐르따미나(PERTAMINA)가 
보조금연료 수혜 대상을 선별하
는데 필요한 방안을 준비하고 있

다”고 밝혔다. 
인도네시아 정부는 우크라이나 
전쟁 발발 후 국제 유가가 급등
하고, 루피아화가 미국 달러에 대
해 약세를 보이면서, 연료보조금
이 국가예산에 배정된 금액을 초
과함에 따라, 2022년부터 보조
금연료의 구매를 제한하는 방안
을 검토해왔다. 
보조금연료 판매 관리 방안 중 
하나는 스마트폰 앱을 활용하는 

“오는 8월17일부터 보조금 연료 판매 제한”

대통령 당선인의 선심성 공약

으로 재정 악화 우려가 커지

는 인도네시아에서 당선인 조

카가 재무부 차관으로 내정되

면서 논란이 일고 있다.

18일 일간 콤파스 등에 따르

면 조코 위도도 인도네시아 

대통령은 이날 프라보워 수비

안토 대통령 당선인의 조카이

자 그의 재정 정책 고문인 토

마스 지완도노(52)를 재무부 

차관으로 임명했다.

지완도노는 프라보워 당선인

이 오는 10월 대통령에 취임

한 이후에도 계속해서 행정부

에 남을 예정인 것으로 전해

졌다.

프라보워 당선 이후 핵심 공

약인 무상 급식 프로그램이 

재정 건전성을 해칠 수 있다

는 신용평가사나 국제기구들

의 우려가 나올 때마다 지완

도노는 재정 준칙을 준수하면

서도 공약을 실행할 수 있다

며 프라보워 당선인의 입장을 

대변해 왔다.

이 때문에 그가 재무부에서 

프라보워 공약 수행을 담당

하게 될 것이라는 전망이 나

온다.

그는 프라보워 당선인 누나의 

장남이며 그의 아버지는 수드

인니 재정악화 우려에도…대통령당선인, 
재무부차관에 조카 앉혀

무상급식 공약 실행 담당할 듯… ‘정치 왕조’ 구축 우려도

▲토마스 지완도노 인도네시아 신임 재무부 차관 [그린드라당 홈페이지 캡처] 재인도네시아 한인상공회의소
(회장 이강현, 이하 코참)는 지
난 23일 오전, 찌까랑 직업훈련
기술교실(Yayasan Hanuri Edu-
kasi Centre, 대표 이수한)을 방
문해 지난 7월 15일부터 진행
된 2기 교육 훈련생들을 격려하
기 위한 지원금 5천만 루피아
(Rp.50,000,000)를 전달했다.
코참은 올해부터 지역 연계 활
성화를 위한 지원금을 매년 지
원할 계획이다.
코참 이강현 회장은 “찌까랑 
직업훈련기술교실은 실제 현장
에서 필요한 기술을 보유한 인
재를 양성하는 중요한 역할을 
하고 있다. 코참은 앞으로도 적

코참, 
찌까랑 직업훈련 기술교실에 

지원금 전달...지역연계 활성화 일환

▲코참, 찌까랑 직업훈련기술교실에 지원금 전달 (사진=코참)

극적인 지원으로 지역의 기업과 
경제 발전에 이바지하고 새로운 
사회적 가치를 창출하기 위해 
노력하겠다”고 전했다.
찌까랑 직업훈련기술교실은 지
역 학교들로부터 경제력이 취약
한 가정의 학생들을 추천 받아 
선발된 30명을 대상으로, 행정
실무, 스마트팩토링, 3D 설계 과
정 등 3개의 직능 교육 프로그램
별로 10명씩 6개월 동안 기업에
서 채용 가능한 수준의 교육을 
실시하고 있다. 이를 통해 훈련
생에는 안정적인 직장을, 기업
에는 숙련된 기술자 채용 기회
를 제공한다. 

[코참/자카르타경제신문] 

라자드 지완도노 전 인도네시

아 중앙은행 총재다.

지완도노는 미국 존스홉킨스

대학 국제대학원에서 국제경

제학으로 석사 학위를 받았

고, 홍콩의 한 증권사에서 애

널리스트로 일했다.

이후 프라보워 당선인의 동생

인 하심 조요하디쿠수모가 회

장인 인도네시아 대기업 아르

사리 그룹에서 근무하다가 프

라보워 당선인이 이끄는 그린

드라당의 재정 정책 위원장으

로 일하며 이번 대선에서 프

라보워 측의 재정 정책을 설

계하기도 했다.

메이뱅크의 이코노미스트 미

르달 구나르토는 “지완도노

의 임명으로 당선인과 재무부

의 소통이 더 개선되기를 기

대한다”며 “선거 공약이 재

정 상황에 따라 신중한 방식

으로 실행되기를 바란다”고 

말했다.

일각에서는 프라보워 당선인

도 조코위 대통령처럼 다양한 

방법으로 ‘정치 왕조’를 구

축하려 한다는 비난의 목소리

도 나온다.

조코위 대통령은 개헌을 통해 

3선에 나설 것이라는 우려가 

있었지만, 결국 출마하지 않

았다. 하지만 선거법을 바꿔

가면서 자기 장남을 프라보

워의 러닝메이트로 만들어 큰 

비난을 받았다.

싱가포르 자산운용사 로베코

의 필립 맥니콜라스 아시아 

전략가는 “지완도노의 임명

이 금융시장에 큰 문제가 되지

는 않을 것으로 보인다”면서

도 그가 외삼촌의 공약 실행에 

경제 정책의 초점을 맞출 것으

로 보인다고 우려했다.

것이다. 연료보조금 지급 대상인 
소비자가 스마트폰 앱을 통해 등
록하게 한 후 보조금연료를 구매
하게 하는 방법이다. 
하지만 정부는 보조금연료 구매 
제한으로 연료 구매비용이 증가하
면 소비자구매력이 하락할 수 있
다는 우려로 이 계획을 연기했다. 
한편 정부는 휘발유 수입을 줄이
기 위해 바이오에탄올을 섞는 방
안을 고려했으나, 팜오일을 에탄
올 생산에 사용할 경우 식용유를 
위한 팜오일 수급에 차질을 빚을 
것으로 우려돼 시행하지 못하고 
있다.            [데일리인도네시아] 



PRIME

Karawaci Lippo Maxbox Mal, Jl. Boulevard Jend. Sudirman No. 1110, 
Bencongan, Kec. Kel. Dua, Kab. Tangerang, Banten 15810
Tel. 021 3893-4005     WA. +62 8224-900-3560      
E-mail. primespa001@gmail.com

산소(O2)같은 사우나!
쾌적함과 청결함은 사우나의 기본입니다.
PRIME SPA 는기본을 잘 지키는 상쾌한 휴식공간입니다.
또한 사우나와 헬스를 할 수 있는 최적의 재충전 및 휴식공간입니다.

SPA AND 
HEALTH CARE CLUB
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1947년 국제고무의 왕자표 고
무신으로 시작된 국제그룹은 
1980년대에는 재계 순위 7위에 
손꼽히기도 하며, 부울경의 대
표 향토기업이었다.
자체 브랜드인 프로스펙스는 해
외에도 수출하였으며, 당시에 
나이키와  아디다스 같은 해외 
브랜드들이 수입되었음에도 지
지 않고 함께 경쟁하였다. 또한 
리바이스 청바지를 국내에서 판
매하는 일도 맡았다.
하지만 이러한 국내 굴지의 대
기업이 하루아침에 해체가 되는 
사건이 있었다고 하는데, 과연 
무슨 사연이었을까.
대기업이 대통령 한마디에 해체
된 사연
1983년에 북한이 전두환 전 대
통령을 암살하려고 시도한 아웅 
산 묘소 폭탄 테러 사건이 벌어
졌다. 다행히 이 시도는 실패로 
돌아갔지만, 이때 수많은 사상
자가 발생했다.
전두환 전 대통령은 이때 사망
한 순직자들의 유자녀를 위해 
일해재단을 설립했고, 여기에 
들어가는 비용을 재벌들에게서 
받아내고자 했다.
이때 다른 그룹들은 10억 원 이
상을 기부했는데 국제그룹의 양
정모 회장은 5억 원의 어음만 건
넸다고. 또한 새마을성금을 모
을 때도 3억 원을 지불했는데, 
이는 다른 기업에 비해 현저히 
적은 금액이었다고 한다.
이어 후에 새마을성금으로 10
억을 추가로 기부하기도 했지
만, 이미 박혀 버린 미운털은 없
애기 어려웠다.
또한 전두환 전 대통령이 기업
인들을 모아 식사 자리를 만들
었는데, 양정모 회장이 폭설로 

“나이키, 아디다스 이길 수 있었는데” … 
전두환 前 대통령의 한마디에 사라진 대기업

부울경의 대표 기업이었던 국제그룹
왜 그렇게 급하게 사라져야 했나

▲전두환 전 대통령과 국제그룹 양정모 회장 (온라인 커뮤니티)

▲국제그룹 양정모 회장 (온라인 커뮤
니티)

인해 비행기가 연착되어 지각하
고 말았다. 그로부터 5일 이후 
제일은행에서 어음을 부도 처리
했고, 국제그룹은 휘청이기 시
작했다.

그리고 전두환 전 대통령이 국
회의원 선거에서 도움을 받기 
위해 부산에 찾아갔으나, 양정
모 회장은 아들의 49재를 치르
느라 부산에 없었다고 한다.

아슬아슬했던 총선 결과가 부산
으로 인해 완전히 뒤집혀 버리
자, 전두환 전 대통령은 제일그
룹을 부실 기업으로 만들어 버
렸고 곧바로 해체되었다.
국회의원 선거 결과 발표부터 
국제그룹에 은행 채권단이 도착
할 때까지 이틀, 국제그룹 해체 
발표까지 단 일주일 남짓이 걸
렸다고 한다.
이후 양정모 회장의 아내는 국
내에서 불가능했던 녹내장 치료
를 위해 미국에 가야 했으나 이
들은 출국 금지 상태였다. 이에 
양 회장이 가진 것을 모두 넘기
며 겨우 이를 해결했으나 시기
가 너무 늦어 아내는 시력과 청
력을 모두 잃었고 곧 세상을 떠
났다.
양 회장은 국제그룹을 되살리기 

위한 노력을 이어가기도 했으
나 실패하였고, 결국 혼자서 칩
거 생활을 하다가 2009년 세상
을 떠났다.
시간이 지난 후, 정주영 현대그
룹 명예회장은 “부실 기업을 
정리할 수는 있지만 이렇게 정
리하면 안 됐다. 적절한 단계와 
분석이 우선되어야 하고 그들을 
존중했어야 했다”라며 이를 비
판하기도 했다.

 [리포테라]

11월 2~3일에 인도네시아 빈
탄 리조트 아일랜드에서 열리는 
‘2024 만디리 빈탄 마라톤’
이 얼리버드 할인 행사를 진행
한다.
‘달리고 발견하라’를 주제로 
열리는 올해 마라톤은 빈탄 섬
의 아름다운 전망, 문화적 풍요
로움, 독특한 분위기를 즐길 수 
있도록 준비한다. 또한 국제적 
멸종위기종인 매부리바다거북 
등 생태계 보호의 중요성에 대
한 인식을 높이는 것을 목표로 
한다.
대회는 누구나 참여할 수 있는 
3㎞ 패밀리 키즈런부터 5㎞ 펀
런, 10㎞, 하프코스, 풀코스 등
으로 구성된다. 8월 18일까지 
신청하면 20%를 할인해준다. 

인도네시아 빈탄 마라톤 대회 11월 개최…얼리버드 할인 진행

▲만디리 빈탄 마라톤 대회 참가자들 (사진=유니홀리데이)

올해 대회에서는 11월 2일에 3
㎞, 5㎞ 코스가, 3일에는 10㎞, 
하프, 풀코스가 진행된다.
행사는 국제스포츠에이전시 오
렌지룸과 파트너십을 맺고, 만

디리은행, 인도푸드가 주요 후
원사로 나선다. 엘빈 팅 오렌지
룸 전무이사는 “빈탄 마라톤은 
단순한 러닝이 아니라, 경치 좋
은 주로를 달리고, 지역 엔터테

인먼트, 얼음 목욕 등 다양한 이
벤트를 즐기는 축제”라고 전
했다.
빈탄은 싱가포르에서 페리로 한 
시간 정도 이동하면 닿는다. 인
천에서 싱가포르는 6시간 소요
되며 대한항공, 아시아나항공, 
싱가포르항공, 티웨이항공, 스쿠
트에어 등이 운항 중이다.
빈탄리조트를 홍보하는 유니홀
리데이 관계자는 “마라톤, 트
라이애슬론 개최지로도 유명한 
빈탄에서 참가자는 대회 후 휴
양과 마사지, 고급 숙소에서 휴
가도 함께 즐길 수 있다”며 “
현대적인 싱가포르와 원시 초자
연이 자리한 빈탄을 한 번에 즐
길 수 있을 것”이라고 전했다.

[이데일리]
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자카르타 지방경찰청 교통국장 
라티프 우스만 총경은 매달 자카
르타와 그 주변 지역에서 ETLE(
전자식 교통단속카메라) 무인교
통단속 시스템에 적발되는 차량 
운전자가 최대 천만 명에 달한다
고 밝혔다.
그는 지난 7일(일) 해당 내용에 
대한 서면 답변에서, 그가 언급한 
수치는 발행된 범칙금 티켓 숫자
가 아니라 ETLE에 녹화된 교통
위반 숫자라고 밝혔다.
라티프 총경은 자카르타와 인근 
지역에 설치된 백 수십 대의 감
시 카메라에 녹화되어 누적된 천
만 건의 교통위반 차량들에 대한 
세부 정보는 제공하지 않았다.
수도권에는 현재 고정식 127
개, 이동식 10개 등 총 137개의 
ETLE 감시카메라가 설치되어 있

자카르타 수도권에서 ETLE로 단속된 차량, 
매달 천만 대

▲자카르타 수디르만 도로(사진=자카르
타경제신문/Aditya)

한국중부발전(주)은 한국로

봇산업협회와 공동으로 국내 

로봇 중소기업의 해외진출을 

위한 인도네시아 시장개척단

을 파견했다고 22일 밝혔다.

지난 18~19일 인도네시아 치

카랑에서 열린 수출상담회에

서는 국내 로봇 중소기업 12

개사가 참가해 기술력을 인정

받은 주력 제품에 대한 해외

바이어와 구매상담회 및 상호 

협력을 위한 MOU도 동시에 

이루어졌다.

중부발전은 2020년부터 지능

형 안전로봇 개발을 통해 발

전소에 특화된 로봇 신규 모

델 발굴부터 로봇 사업화를 

진행했다. 2023년도에는 지

난 3년간(2021~2023년) 로

봇 중소기업 전주기 지원 활

동의 우수한 협력 사례를 인

정받아 공기업 최초로 중소벤

처기업부에서 주관하는 윈윈

아너스(동반성장 우수사례)

에 선정됐다.

중부발전은 국내 중소기업의 

판로 확대 지원사업뿐 아니라 

로봇 중소기업의 연구개발부

중부발전, 
로봇 중소기업 인도네시아 시장개척단 파견

인니 로봇시장 진출 위한 업무협약·해외바이어와 수출상담회

▲인도네시아 로봇시장 상호 협력을 위해 한국중부발전, 인도네시아 디지털 산업센
터, 한국로봇산업협회, 대전테크노파크가 양해각서 체결 후 기념촬영을 하고 있다. (
왼쪽부터) 로봇산업협회 전한구 본부장, 중부발전 한경수 동반성장부장, PIDI 4.0 카
효 누그로호 센터장, 대전테크노파크 허재범 팀장. 중부발전 제공

인도네시아 소매업자·쇼핑몰
임차인협회(Hippindo)가 중국산 
상품에 대해 200% 수입관세를 
부과하려는 정부의 계획에 대해 
우려를 표명하면서 지금까지 만
연한 불법 대량 수입에 대처하
지 못했다고 당국에 한목소리
를 냈다.
하르얀또 쁘라딴따라 Hippindo 
사무총장은 “불법 수입품은 신
고되지 않고 당국의 규제를 피
하고 있다. 반면, 상당한 인력을 
고용하고 있는 오프라인 매장을 
운영하고 세금, 부가가치세, 소
득세, 수입관세를 납부하는 합
법적인 수입업자는 부당하게 처
벌을 받는다”고 말했다.
하르얀또는 시장 가격을 파괴하
기 위한 약탈적 가격 책정 관행
이 있다며, 인도네시아에서 금
지된 틱톡숍(TikTok Shop)의 소
셜 커머스 등 국내 시장을 교

란하는 다양한 유형의 수입품
을 예로 들면서 많은 틱톡숍 제
품이 비공식 채널을 통해 진입
하여 훨씬 낮은 가격에 판매되
어 국내 산업을 훼손시키고 지
적했다.
그는 이어 당국이 특히 합법적
으로 수입된 중저소득층을 대
상으로 하는 수입품과 불법 수
입품을 확실하게 구분해야 한다
며, 지금과 같은 포괄적인 조치
로는 현안 문제를 해결할 수 앖
다고 강조했다.
 인도네시아 정부는 최근 중국
산 저가 수입품과 경쟁하는 국
내 산업계의 어려움을 이유로 
의류, 철강, 도자기, 섬유 제품 
등에 200% 관세 부과를 검토
하고 있으며, 조만간 세이프가
드 등 세부 계획이 발표될 예정
이다.

 [데일리인도네시아]

인니 소매업체협회,
 중국 수입품에 대한 200% 관세 

정책 추진에 반발

터 사업지원, 해외시장 진출

로 이어지는 전주기 성장지원

과 해외시장개척단을 추진함

으로써 중소기업과 동반성장

의 ESG(환경·사회·지배구

조) 가치를 실현하고 있다.

이번 로봇 기술로드쇼에는 12

개국이 참가했으며, 약 100여

개의 부스가 운영됐다. 상담

회장에서는 바이어들의 관심

을 이끌 수 있는 제조업용 로

봇, 서비스용 로봇, 스마트제

조솔루션 등 다양한 상담품

목을 전시함으로써 총 92건

의 수출상담을 진행했고, 838

만 5000달러(약 110억 원) 규

모의 구매상담을 진행했다. 

또한, 해외바이어와 11건의 

MOU를 체결함으로서 전략

적 협업관계를 구축하는 성

과를 거두었다. 상담회 후에

도 온라인 비즈니스 미팅 등 

추가 상담 요청사항이 들어

왔다.

한편 중부발전은 한국로봇산

업협회, 대전테크노파크, 인

도네시아 디지털 산업센터

(PIDI 4.0: 인도네시아 산업부 

소속 기관)와 4차 산업혁명기

술 정보교류와 협력에 대한 

업무협약을 체결했다. 이번 

협약을 통해 중부발전은 국내 

로봇 중소기업의 인도네시아

에서의 시장 입지를 강화하며 

로봇 기술 정보와 전문지식 

교환, 공동 프로젝트 발굴 등 

상호발전을 협력하기로 했다.

수출상담회를 주관한 김호빈 

중부발전의 사장은 “지속적

으로 증가하는 인도네시아의 

로봇 기술 수요를 겨냥해 로

봇 협력기업과 진행한 ‘인

도네시아 시장개척단’이 기

대 이상의 성과를 얻었다”며 

“국내 우수 로봇 중소기업을 

발굴하여 전주기 지원을 통해 

해외판로 개척을 적극적으로 

지원할 계획”이라고 말했다.

[부산일보]

다.
가장 많이 적발된 교통위반 유형
은 오토바이 운전자들이 헬멧을 
착용하지 않은 것이며 그 다음으
로 홀짝제 운행 위반, 사륜차량의 
안전벨트 미착용 등이 뒤를 이었
다. 운전 중 핸드폰 사용 역시 흔
한 교통위반 유형 중 하나다.
라티프 총경은 일반적으로 교통
경찰이 도로에서 직접 범칙금 티
켓을 끊는 방식과 달리 ETLE 디

지털 시스템을 통해 교통 위반자
에게 경찰이 직접 접촉하지 않고
도 티켓을 발부할 수 있다고 설
명했다.
CCTV 카메라의 ETLE 자기유
도센서가 교통위반을 자동적으
로 감지하고 해당 증거를 사진
으로 남기게 되는데 ETLE 장치
들은 도로상 신호등이 교량 등에 
고정식으로 설치된 것들 외에도 
도로를 주행하며 순찰하는 경찰
차에 장착된 이동식 ETLE 모바
일도 있다
ETLE 단속방침의 세부 내용은 
경찰청 교통국장이 2023년 5월 
16일 서명하여 전파된 텔레그램 
문서 ST/1044/V/HUK.6.2/2023
에 담겨 있다.
[안따라뉴스/자카르타경제신문] 
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생산성 향상

짧은제작기간

정밀성

품질 향상

경제성

톰슨목금형 아크릴 컷팅, 밴딩가공

PT.BUSAN LASER INDONESIA
DELTA SILIKON 2  JL. KALIANDRA BLOK  F6/3D CICAU-CIKARANG PUSAT BEKASI
TEL : (021) 2957 - 7591~2  FAX : (021) 8990 - 5309
H.P : 0812 8815 9157   E-MAIL : busan1144@gmail.com
http ://www.bslaser.com

부산광역시 사상구 사상로 362 (덕포동)
TEL : (051) 637-9791~3    FAX : (051) 637-9790
H.P : 010-3842-3239    E-mail : 1987busan@naver.com
http://www.bslaser.com

Steel  Laser Cut ing,  Thomson Mold ,  S i l l ing Kni fe

부산 목형

Steel  레이져절단, 씨링칼, 톰슨금형, 특수 칼금형

철판,아크릴, 합판, 빼그라이트등 레이져컷팅

 종이, 고무, 가죽, 스폰지,아스테이지, PC, 필름등 
 모든 자재 컷팅금형의 최적금형의 대명사 "톰슨 목금형"

우수한 첨단장비로(CAD, Laser, Auto 

Banding)최상의 톰슨 목형을 제공하여 

신속성, 정밀성, 경제성이 월등하며 

신발, 자동차부품, 전자부품 절단, 

생산하는데 최상의 칼 금형

(톰슨발형)

인도네시아 금융감독청(이하 
OJK)은 2025년 1월부터 인도
네시아의 모든 차량들이 제3자 
책임보험(TPL)에 가입해야 한다
고 발표했다.

인도네시아 모든 차량, 
책임보험에 의무 가입해야 ... 2025년 1월부터

▲자카르타 시내 도로(사진=자카르타경제신문/Aditya)

인도네시아 자카르타 헌법재판소 인근에서 노동자들이 정부의 ‘옴니버스 법’에 반대하는 집
회에 참석하고 있다. 옴니버스 법은 고용 유연화를 골자로 한 일자리 창출법으로 노동계는 노
동권 침해를 이유로 반대하고 있다. 2024.07.17. [뉴스 1]

[포토] “옴니버스 법 반대” 항의하는 
인도네시아 노동자들

제3자 책임보험(TPL)은 가입자
의 차량으로 인해 제3자에게 발
생한 손해에 대한 보상을 보장
하는 보험상품이다.
현재 인도네시아는 자동차보험 

가입이 의무사항이 아니어서 원
하는 사람들만 자발적으로 가입
하도록 되어 있다.
금융감독청 보험보증 및 연기금 
감독국장 오기 쁘라스또미요노
는 세계적으로 보험의 성격이 
변화하고 있는 현대의 추세에 
발맞춰 ‘금융부문 개발강화법
(UU PPSK)’에 의거해 모든 자
동차 및 오토바이 소유자의 차
량보험 가입을 의무화할 것이라
고 밝혔다.
현재 정부 당국은 해당 법안의 
세부 시행령을 준비 중이다.
그는 지난 16일 열린 보험 포럼
에서 금융부문 개발강화법(UU 
PPSK)’ 법안이 발효된 지 2년
이 되는 2025년 1월까지 모든 
차량들이 제3자 책임보험에 가

입해야 한다고 말했다.
차량들의 책임보험 가입은 한
국을 비롯해 많은 다른 국가들
이 채용하고 있는 제도다. 오기 
국장 역시 아세안을 포함한 세
계 많은 국가들이 차량 의무보
험제도를 사용하고 있다고 강조
했다.
자동차 의무보험에 가입하면 여
러 사람이 연루된 교통사고가 
발생했을 때 보험 가입자 자신
은 물론 피해를 입은 제3자의 
손실보상을 보장할 수 있으므로 
상호협력이란 차원의 사안이기
도 하다는 것이다.
그러나 자동차 의무보험을 시
행하기 위해서는 각 자동차가 
사용하는 보험을 한 눈에 알아
볼 수 있는 플랫폼이 필요하다

는 점에서 이러한 문제를 해소
할 메커니즘을 우선 연구해야 
한다.
기본적으로 금융감독청이 차량
등록증(STNK)을 관리하는 경찰
청과 조율하면 될 일이지만 실
무적으로는 이를 조치하고 관리
하기 위해 특정 회사를 설립해
야 할지, 컨소시엄 형식의 관리
공단을 만들 것인지 하는 문제
가 남는다.
한편 제3자 책임보험 가입에 따
른 보험료 문제는 가입자가 많아
질수록 보험료가 낮아질 것이므
로 오기는 지금 당장 자발적으로 
가입하는 것보다 조금 시간이 지
난 후에 가입하는 것이 보다 저
렴할 것이라고 전망했다.
[CNN인도네시아/자카르타경제신문]

아식스 스포츠스타일, 더뮤지엄비
지터와 첫 글로벌 협업 출시

‘아식스 스포츠스타일’과 옷에 아
트를 담아내는 디자이너 박문수
의 브랜드 ‘더뮤지엄비지터(THE 
MUSEUM VISITOR)’가 첫 번째 
글로벌 협업 제품을 출시한다.
더뮤지엄비지터는 “이번 협업을 
통해 아식스의 대표 스테디셀
러 ‘젤-카야노 14(GEL-KAYANO 
14)’ 실루엣에 새로운 차원의 독
특함을 더하고 완벽한 균형감각
을 갖춘 새로운 형태를 만들고자 
한다. 단순한 신발이 아닌 특별한 
예술 작품으로서의 가치를 보여
주고자 많은 노력을 기울였다”며 
이번 아식스와의 협업에 대한 특

별한 의미를 밝혔다.
아식스의 대표 스테디셀러 젤-
카야노 14에 더뮤지엄비지터만
의 색을 담아 선보이는 ‘ASICS 
X THE MUSEUM VISITOR GEL-
KAYANO 14(아식스 X 더뮤지
엄비지터 젤-카야노 14)는 시
그니처 중 하나인 스프레이 표
현 방식을 살린 그라데이션을 
가미한 ‘CLAY GREY/GLACIER 
GREY’, ‘POLAR SHADE/ILLU-
SION BLUE’, ‘CREAM/MINERAL 
BROWN’의 세 가지 컬러 웨이로 
출시된다. 각각 검정, 파랑, 노랑 
포인트 컬러를 매치하여 다채로
운 느낌과 동시에 이번 협업에
서 새롭게 개발한 텅 커버를 신
발에 추가하여 전체적인 실루엣
의 완성도를 높였다. 가격은 24
만9000원.
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1. 탁상용, 벽걸이용 카렌다를 
   고객의 기호에 맞게 디자인, 제작해 드립니다.
2. 약 20만컷의 고해상고 이미지를 무료로 사용 할 수있습니다.
3. 촬영을 원할 경우 출장 촬영 가능합니다.
4. 귀사의 현장과 생산제품, 설비등의 이미지로 차별화된 제작 가능합니다.
5. 제작전 사전 디자인된 카렌다를 PDF로 먼저 확인 하실 수 있습니다.

광개토에 카렌다 제작을 의뢰하시면

제작 의뢰 : 0858 9060 0962,  0821 1122 8827
               021 3002 9090 / 91                     
               pt.kwanggaeto@gmail.com

도서출판/인쇄 

광  개  토

20
25 카렌다 제작을 시작으로

2025년(乙巳年)을 
미리 준비하세요!

SILK ROAD 

2025

카렌다 제작 전문업체

‘지루한 브랜드’ 취급받던 

아디다스가 환골탈태하고 있

다. 푸마 출신의 비외른 굴덴 

아디다스 최고경영자(CEO)

를 구원투수로 내세운 아디

다스는 골칫덩이였던 재고를 

과감하게 털어내고 소비자들

의 트렌드를 발빠르게 제품에 

접목시키면서 ‘실적 부진의 

늪’에서 벗어나고 있다.

이에 비해 세계 최대 스포츠 

브랜드인 나이키는 눈에 띄는 

신제품 부재와 판매 채널 혼

선으로 주식 시장에서 최악의 

한해를 보내고 있다.

‘CEO 효과’ 톡톡…연이은 전망
치 상향
16일(현지시간) 블룸버그통

신과 파이낸셜타임스(FT)에 

따르면 아디다스는 올해 영업

이익 전망치로 10억유로(약 1

조5050억원)를 제시했다. 지

난 4월만 해도 7억유로를 내

세웠는데 불과 3개월 만에 영

업이익 목표치를 상향 조정했

다. 올 2분기 아디다스의 매출

은 지난해 같은 기간에 비해 

11% 증가한 58억2000만유

로로 집계됐다.

블룸버그는 “반유대주의 발

언으로 물의를 빚은 힙합 가

수 예(옛 칸예 웨스트)와 협업

한 브랜드 이지(Yeezy) 제품

을 제외하면 매출이 16% 증

가한 것”이라며 “이지 제품

에 대한 판매 의존도가 낮아

지고 있다는 점은 투자자들에

게 긍정적”이라고 평가했다.

10년 가까이 예와 협업하던 

아디다스는 스테디셀러인 이

지 브랜드가 타격을 입으면

서 악성 재고로 고전을 면치 

“요즘 다들 이 신발 신더니”… 나이키 빈자리 채웠다 ‘반전’
‘지루한 브랜드’ 아디다스의 환골탈태  머쓱해진 ‘1위 브랜드’ 나이키

못했다. 재고 처리에 실패하

면서 지난해 30년 만에 처음

으로 적자를 내기도 했다. 하

지만 지난해 초 9년간 푸마를 

이끌던 굴덴 CEO를 영입하

면서 분위기가 반전됐다. 아

울렛 매장 등을 통해 대규모

로 이지 제품을 처분하고 반

유대주의·인종차별을 반대

하는 자선단체에 기부해 이미

지 쇄신에 나섰다.

여기에 지난해부터 소비자들

의 주목을 받고 있는 삼바 스

니커즈에 스웨이드 등 다양한 

소재를 접목하고 디자인 변형

을 시도해 올해까지 인기몰이

를 했다. 이와 함께 희소한 제

품을 찾는 젊은 소비자를 유

인하기 위해 한정판 상품을 

내놓고 새로운 색상도 추가

했다. 글로벌 투자은행 UBS

는 “아디다스의 성장 모멘텀

(동력)이 가속화하고 있다”

고 평가했다. 독일 프랑크푸

르트 주식 시장에서 아디다스 

주가는 올 들어 25% 치솟았

다. 아디다스의 미국 주식예

탁증서(ADR) 역시 이날 실적 

전망치 상향 조정 이후 2.7% 

상승했다.

‘1위 타이틀’ 머쓱해진 나이키
이에 비해 나이키는 ‘전 세

계 1위 스포츠 브랜드’라

는 수식어가 무색하게 상반

된 모습을 보이고 있다. 올 들

어 나이키 주가는 33% 급락

했다. 나이키의 2024회계연

도 4분기(2024년 3~5월) 매

출은 126억600만달러로 지

난해 같은 기간에 비해 1.7% 

줄었다. 시장의 전망치(129억

700만달러)를 밑도는 수준이

었다.

앞으로 실전 전망도 어둡다. 

나이키는 지난달 27일 실적 

발표회에서 2025회계연도

(2024년 6월~2025년 5월) 매

출이 전년에 비해 한 자릿수 

중반대 감소율을 나타낼 것이

라고 예상했다. 이날 발표 직

후 투자자들은 투매 수준으로 

나이키 주식을 내다팔기도 했

다. 나이키 주가는 2021년만 

해도 177달러까지 치솟으면

서 사상 최고치를 기록했다. 

그 이후 하락세를 면치 못하

다가 올 들어선 100달러 밑으

로 떨어져 70달러선에서 머물

고 있다.

블룸버그는 “여전히 에어포

스1처럼 과거 모델에 대한 의

존도가 크다”며 “혁신적인 

신제품이 없다”고 지적했다. 

또 투자은행 브라이언가르니

에의 세드릭 로시 소비자 분

석가는 “시장 경쟁이 심화하

면서 소비자들이 선택할 수 

있는 브랜드 폭은 확 늘어났

다”며 “하지만 나이키는 과

거에 비해 혁신성이 떨어지

는 데다 경쟁업체들의 움직임

과 큰 차이를 보이고 있다”

고 했다.

판매 채널 전략에 실패했다

는 분석도 나온다. 월스트리

트저널(WSJ)은 “소매 파트

너를 통한 판매에서 소비자 

직접 판매로 너무 빠르게 전

환한 것이 패착”이라고 전했

다. 당분간 이처럼 상반된 주

가 흐름은 지속될 전망이다. 

씨티은행은 “전 세계 최고 

스포츠 브랜드가 무엇이냐는 

일부 설문조사에서 북미나 중

국, 유럽에서 아디다스가 나

이키를 앞지른다는 결과가 나

오고 있다”며 “나이키가 제

품에 대해 신중한 접근 방식

을 취하고 있어 오히려 아디

다스에 기회가 되고 있다”고 

했다. 

[한경]

한국은행은 15일 인도네시아 

중앙은행과 모바일 결제 편의 

증진을 위한 업무 협약(MOU)

을 체결했다.

이창용 한은 총재는 이날 페

리 와르지요 인도네시아 중앙

은행 총재와 양국의 상호 방

문객이 상대국에서 물품과 서

비스를 구매할 때 모바일 결

제 편의가 증진되도록 협력하

기로 했다.

양측은 양국의 민간 지급 사

업자들이 상대국을 방문하는 

소비자들의 결제 편의를 확대

하기 위한 협력 체계 구축 방

한은, 인니 중앙은행과 
모바일 결제 편의 증진 MOU

▲이창용 한국은행 총재 [연합뉴스 자
료사진]

안을 논의할 계획이다.

한은은 “이번 MOU를 통해 

양국 상호 방문객의 결제 편

의성을 제고해 궁극적으로 양

국 간 경제 교류를 촉진할 것

으로 기대한다”고 밝혔다. 

[연합뉴스]
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PT. BINTANG GLOBAL TEKNIK
Mutiara Taman Palem Blok C19 No. 82, Cengkareng, Jakarta Barat 11730, Indonesia
Tel: 021-2252-4373, 2252-4342   |   Fax: 021-2252-4365   |   Email : bakchan@daum.net

디젤 발전기 BGT 
POWER
SOLUTIONS

점검관리 수리 유지, 보수

오리지널!!  가격 경쟁력 제고!  고객사 니즈에 신속대응!
고객 맞츰제 시행!  A/S철저!  철저한 유지,보수관리 제공!

판 매
임 대

박   찬 Hp : 0812 9512 8990
고객 문의

소 형   5kVA ~ 220kVA 중 형   250kVA ~ 700kVA 대 형   800kVA ~ 4,000kVA

파타와 나이키의 협업 스니커, 
에어 맥스 1 ‘클로로필’이 재
발매될 것으로 보인다.
금일 파타의 공동 창립자, 기욤 
슈미트가 자신의 인스타그램을 
통해 해당 스니커의 사진을 공
유한 것이다. 아티스트 템스와 
함께 촬영한 해당 사진 속에서 
그는 에어 맥스 1 ‘클로로필’
을 착용했다. 더불어 템스는 파
타와 나이키의 협업 브랜딩, 그

파타 x 나이키 에어 맥스 1 ‘클로로필’이 
약 15년 만에 재발매된다?

▲Patta/Nike

#1 직장인 남모씨(37)가 활동하
는 여의도 지역기반 ‘러닝 크
루(달리기 동호회)’는 최근 MZ
세대(밀레니얼+Z세대)로부터 가
입 문의가 계속되고 있다. 과거
에는 연령대가 있는 직장인 중심
으로 러닝 크루에서 활동했지만 
대학생도 눈에 띄게 늘었다는 것
이 남씨의 설명이다. 그는 “골
프, 테니스의 경우 장비 구입과 
레슨비 등 운동을 위해 지불해야 
하는 비용이 많이 들지만 러닝은 
신발만 있으면 운동을 할 수 있
다”고 전했다.
2030세대를 중심으로 달리기 열
풍이 불면서 러닝화 시장이 급성
장하고 있다. 고물가가 이어지면
서 비교적 저렴한 비용으로 스포
츠 활동을 즐기는 수요가 늘어나
면서다. 이에 아웃도어 브랜드까
지 러닝화 시장에 뛰어드는 등 
패션 업계는 ‘러닝족’을 겨냥
한 신제품을 쏟아내고 있다.
19일 무신사에 따르면 올 들어 

30만원짜리 신발 없어서 못 산다…1조 러닝화 시장 ‘쟁탈전’[골프장 떠난 MZ]

지난달 30일까지 러닝화 관련 
키워드 검색량은 전년 동기 대비 
53% 증가한 것으로 나타났다. 
러닝화가 포함된 운동화 카테고
리의 거래액은 45% 증가했다.
국내 달리기 인구는 1000만명에 
육박하는 것으로 알려졌다. 지난
달 25일 오후 2시 공식 홈페이지
를 통해 선착순 신청을 받은 춘
천마라톤은 모집인원 2만여명이 
조기 마감될 정도로 인기를 끌었
다.
패션 업계는 최근 러닝인구 증가
세를 고려할 때 올해 러닝화 시
장은 1조원 이상으로 확대될 것
으로 전망하고 있다. 한국섬유산
업연합회에 따르면 지난해 전체 
운동화 시장 규모는 약 4조원으
로 이 중 러닝화 시장은 25%(1조
원)로 추정된다.
달리기 열풍은 중고거래 시장에
도 확인할 수 있다. 러닝화 강자
로 꼽히는 나이키와 아디다스, 아
식스, 뉴발란스의 주요 제품들은 

달리기 인구 국내 약 1000만명 육박
러닝화 시장 규모 빠르게 확대

나이키·아식스 등 제품은 웃돈 거래
리복·휠라·블랙야크 러닝화 출시

웃돈 거래가 이뤄지고 있다.
중고신발 거래 플랫폼 크림에 따
르면 나이키의 ‘알파플라이’ 
시리즈 중 하나인 ‘에어 줌 알
파플라이 넥스트%3 프로토’ 제
품은 발매가 32만9000원이지만 
최근 거래가격은 79만4000원(
사이즈 270)이었다. 발매가격보
다 141%나 비싸게 팔린 것이다. 
이 제품은 국내 러너 절반 이상
이 착용하며 현존하는 최고의 러
닝화로 꼽힌다.
아식스의 ‘메타스피드 엣지 파
리 선라이즈 레드 블랙’은 발
매가가 29만9000원이지만 해당 

플랫폼에선 45만원(사이즈 265)
에 판매됐다. 뉴발란스와 디스트
릭트 비전의 협업 제품인 ‘퓨어
셀 슈퍼컴프 엘리트 V4’는 발
매가격이 32만9000원인데 현재 
48만원(사이즈 275)에 올라왔다.
패션 업계도 러닝화 시장을 정조
준하고 있다. LF는 이달 26일 ‘
플로트직’의 신제품을 출시한
다. 플로트직은 지난 4월 리복이 
러닝 초보자들을 겨냥해 출시한 
제품이다. 러닝화는 잘 뛸 수 있
도록 고기능성 제품들이 많이 출
시됐는데 러닝 등급에 따라 러닝
화를 선택할 수 있도록 한 것이
다. 실제로 해당 제품의 출시 2
주간 실적을 보면 리복이 지난해 
하반기 출시한 러닝화 ‘플로트
라이드 에너지 5’ 보다 2배가
량 판매량이 많았던 것으로 나타
났다. 이번에 새롭게 출시되는 제

품은 새로운 데일리 러닝화인 ‘
플로트라이드 에너지6’와 대회
에 적합하게 설계된 레이싱화 ‘
플로트직 X1’ 등이다.
고기능성의 등산화를 만들던 아
웃도어 업체들도 러닝화 시장에 
도전장을 던졌다. 숲속에서 가볍
게 러닝할 수 있는 신발로, 전문 
등산용인 아니라 가벼운 달리기
를 선호하는 러닝족을 겨냥한 제
품이다. 코오롱스포츠는 지난 4
월 산길, 숲길에 특화된 트레일 
러닝 시장을 겨냥해 트레일 러닝
화 ‘TL-1’을 선보였다. 해당 
제품은 올해 매출 목표를 50% 
달성해 매출이 빠르게 늘고 있다
는 후문이다. 블랙야크도 트레일 
러닝을 즐기는 사람들을 위해 ‘
스카이 스피드’를 선보였다.

[아시아 경제]

리고 ‘20’이 적힌 슈박스를 
들고 있어 해당 스니커가 파타
의 20주년을 기념해 재발매될 
것이라는 추측에 힘을 실었다.
지난 2009년, 파타의 5주년을 

기념해 처음 출시된 파타 x 나이
키 에어 맥스 1은 화이트 컬러 
언더레이와 그레이 컬러 폭싱과 
쿼터, 그리고 그린 컬러 스웨이
드 스우시와 토 등으로 구성된 
디자인이 특징이다.
파타 x 나이키 에어 맥스 1 ‘클로
로필’의 유력 출시일은 오는 11
월 2일이다. 다만, 이에 대한 나
이키나 파타 측의 공식 확인은 
없다.                  [HTPEBEAST]
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위치 : 수찌
대지 : 25,000 m2

공장면적: 약 10,000m2

임대비용/년간 : $50만불
Add : Jalan Jenderal Ahmad Yani No. 380  
         RT 04/ RW 01, Kel. Suci, 
         Kec. Karangpawitan, Kab. Garut,    
         Provinsi Jawa Barat

용도 : 현재는 제조공장이나 시내 교통요지에 
         위치해 쇼핑몰 리조트 등의 개발 가능.

Kabupaten Garut  : Rp 2.186.437
Kabupaten Ciamis : Rp 2.089.464

박성필 : 0812-866-9990 (sp7_park@naver.com)
문성민 : 082-1212-96889 (willy.moon@kakao.com)

위치 : 빠따루만
대지 : 6,000 m2

공장면적: 약 3500m2

임대비용/년간 : $10만불
Add : Jalan Pataruman No. 47 , 
        Kel. Pataruman, Kec. Tarogong Kidul,  
        Kab. Garut Provinsi Jawa Barat

용도 : 현재는 제조공장이나 주택단지 중심부에 
         위치해 주택단지 개발 가능.

전망있는 공장임대 합니다!

가룻 및 찌아미스 지역 2024년도 최저임금 

인도네시아에서 가장 저렴한 지역에 속함. 
노동인력 풍부, 봉제관련 경력자 구인 문제 없음

자세한 문의는 아래 연락처로 언제든지 문의부탁드립니다.

가룻 1공장 가룻 2공장

전망있는 공장매매 및 임대 합니다!

Kabupaten Garut  : Rp 2.186.437
Kabupaten Ciamis : Rp 2.089.464

박성필 : 0812-866-9990 (sp7_park@naver.com)
문성민 : 082-1212-96889 (willy.moon@kakao.com)

가룻 및 찌아미스 지역 2024년도 최저임금 

인도네시아에서 가장 저렴한 지역에 속함. 
노동인력 풍부, 봉제관련 경력자 구인 문제 없음

자세한 문의는 아래 연락처로 언제든지 문의부탁드립니다.

위치 : 조봉
대지 : 15,000 m2

공장면적: 약 7,000m2

임대비용/년간 : $25만불
매매 : $3,400,000
Add : Jalan Ibu Noch Kartanegara, Kp. Babakan 
 Abid RT 003 / RW 022, Kel. Kota Wetan, 
 Kec. Garut Kota, Kab. Garut, Provinsi Jawa Barat

용도 : 신축공장으로 산업지역에 위치, 모든 산업에 적합.

위치 : 찌아미스
대지 : 13,000 m2

공장면적: 약 8,000m2

임대비용/년간 : $25만불
매매 : $2,900,000
Add : Jalan Lingkar Selatan RT.020 RW.010, 
 Kel. Ciharalang, Kec. Cijeungjing, 
 kab. Ciamis , Provinsi Jawa Barat

용도 : 현재는 제조공장으로 컨테이너 진입이 용이 
 어떠한 공장의 용도도 적합.

찌아미스 3공장 가룻 4공장

지난해 극심한 수요부진에 얼

어붙었던 베트남의 가죽·신

발·핸드백 등의 소비재 수출

이 회복 조짐을 보이고 있다.

16일 베트남 가죽신발가방협

베트남, 신발·가죽산업 회복 조짐…상반기 수출 65억달러 전년동기비 5.7%↑

가죽신발가방협회, 중고급부문 집중…미국.EU.한국.일본.중국 등 5대시장 주력
주요시장외 FTA 체결국 입지 확대 추진…올해 최고 270억달러 전망

▲상반기 베트남의 가죽·신발·핸드백 수출이 65억여달러로 전년동기대비 5.7% 
증가, 지난해의 극심한 수요부진의 어려움에서 회복 조짐을 보이고 있다. (사진
=doanhnhansaigon)

회(Lefaso·레파소)에 따르

면 상반기 베트남의 가죽·신

발·핸드백 수출은 65억여달

러로 전년동기대비 5.7% 증

가한 것으로 잠정집계됐다.

이에대해 판 티 탄 쑤언(Phan 

Thi Thanh Xuan) 레파소 부

회장 겸 사무총장은 “현

재 업계는 한국.일본.중국.미

국.유럽연합(EU) 등 5대 주

요시장 수출에 초점을 맞추고 

있다”며 “올들어 긍정적인 

시장 회복세를 감안하면 올해 

수출액은 260억~270억달러

에 달할 수 있을 것으로 예상

된다”고 밝혔다.

레파소에 따르면 베트남 가

죽·신발·핸드백업계는 주

요 수출시장의 시장점유율 

유지와 함께 자유무역협정

(FTA) 체결국 등으로 시장다

변화를 적극적으로 모색하고 

있다.

협회의 한 관계자는 “업계는 

시장의 강력한 잠재적 수요에 

주목해 향후 중고급부문 제품 

생산에 집중할 계획”이라고 

강조했다.

베트남의 가죽·신발산업 

규모는 국가 GDP의 약 8% 

수준으로 현재 전국적으로 

1000여개 생산공장이 운영되

고 있으며 고용인력은 150만

명에 이른다.

경제전문가들은 “가죽·신

발제조 등의 베트남 노동집

약적 산업은 저렴한 노동력

이 풍부해 많은 외국인 투자

자들이 매력을 느끼는 업종중 

하나”라며 “현재 베트남의 

FTA 체결국은 전세계 무역량

의 60%를 차지하고 있는데 

이는 글로벌 수요가 회복되면 

관련 산업이 큰 폭의 성장세

를 거듭할 수 있다는 의미”

라고 분석했다.

한편 쑤언 부회장은 “현재 

베트남의 주요시장에서 친환

경.지속가능성에 대한 기준이 

강화되고 있어 이를 충족하

지 못하는 일부기업은 수출상 

어려움에 직면할 수 있다”

며 강화된 기준에 따른 기술

적.재정적 준비에 만전을 기

해야한다고 지적했다.

이와함께 ▲EU-베트남자

유무역협정(EVFTA) ▲포괄

적·점진적 환태평양경제동

반자협정(CPTPP) ▲역내포

괄적경제동반자협정(RCEP) 

등의 적극적인 활용이 필요하

다고 조언했다.

출처 : 인사이드비나
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기술혁신형중소기업 TR-CU인증 ISO9001인증
ISO14001인증

CE인증 ASME인증 고효율인정1호
(한국에너지공단)

보다높은 레벨의 퍼포먼스를 실현, 노통보일러의 폭넓은 스테이지
“Higher Levels of Performance”

대한민국 노통연관보일러  No. 1 
인도네시아에서도 그 명성을 이어가겠습니다.

NOx 40ppm 이하

친환경

98%이상

증기건도

99%이상

 보일러효율

비례제어

연소제어

폭 1,960~2,730mm

컴팩트한 설계

98%이상

증기건도

90%이상

 보일러효율

스텝제어

연소제어

www.dylboiler.co.kr

영업 담당 : 이 광 선 이사

Tel. +62-021-598-0222 / +62-0812-100-77732
E-mail. salesyja@gmail.com / sunny@yusungjaya.com

산업용 보일러 외길 54년!

 INDONESIA  AGENCY

 고성능 저녹스버너 탑제 
 Siemens Control 채용 
 2-Damper 전자식 컨트롤로   
    Air, Gas의  정밀제어를 통한     
    최적의  연비실현

 컴팩트형 미니  노통보일러 
 협소한 공간에 최적의 보일러 
 모든 부대장비가 하나의 플랫폼상에     
    설치, 배선, 배관이 되어있어 현장 
    운반 설치가 용이

DMXN-Series DMI-Series

본사·제조공장(서산 소재) ▶

필자가 고등학교에 재학하던 
시절에 교감 선생님과 관련된 
일화다. 선생님께서는 교장 대
신 훈시를 할 때면 항상 “마! 
시방(時方)부터…”라고 하면
서 훈시를 시작하셨다. 
사실 ‘시방(時方·말하고 있
는 이때에)’이라는 말은 표준
어인데, 당시에는 모두 시골 
사람의 말로 생각했다. 중요한 
것은 항상 “마!~~~”라는 ‘발
어사(發語辭·말을 꺼내  의
견을 나타낼 때 하는 말)’를 달
고 다니신 것이다.
 요즘 젊은이들은 “저기요!” 
“ 있잖아요” “저기 있잖아요”
로 시작하는 경우가 많다. 그
럴 때마다 아이들에게 “있기
는 뭐가 있니? 그냥 말해 봐”
라고 하면서 웃으며 넘어가지
만 사실은 속이 탄다. 우리 아
이들이 말하는 방법을 배우지 
않은 것이다. 어떻게 말을 해
야 하는지 논리적으로 말하
는 법도 모르고, 존대법은 더

욱 모른다.
 예전에 우리 한국어학과에서
는 ‘외국인 한국어 말하기 대
회’를 개최한 적이 있다. 그중
에 가슴 아픈 사연이 하나 있
었다. 방글라데시에서 온 노동
자였다. 그 대회는 결혼이주여
성·다문화가정 자녀 이중언
어 그리고 유학생 한국어 말
하기 등 다양하게 시상을 했
다. 당시 그 노동자는 회사에
서 사장이 하도 “야, 이 C8 놈
아!”라고 말을 시작해서 ‘C8’
이 발어사인 줄 알았다고 했
다. 오호 통재라!

“저기요, 있잖아요”

아디다스가 2024 파리 올림

픽 & 패럴림픽을 위한 새 컬

렉션을 공개했다.

아디다스는 후원하는 2024 

파리 올림픽 국가대표 팀들

을 위한 ‘팀웨어’와 ‘애

슬리트 컬렉션’을 선보임과 

동시에, ‘널 믿어(You Got 

This)’ 캠페인을 전개한다고 

23일 밝혔다.

새 컬렉션은 이번 올림픽에 

출전하는 국가대표 선수들의 

퍼포먼스 극대화를 위한 올

림픽 팀웨어 키트(Olympic 

Team Wear Kit)로, 프랑스와 

독일, 영국, 터키 등 아디다스

가 후원하는 국가대표 팀들의 

팀웨어다. 경기 중뿐 만 아니

라 포디움, 훈련 등 다양한 상

황에 착용할 수 있도록 디자

인됐다는 것이 아디다스의 설

명이다.

이 날 아디다스는 아이코닉한 

불꽃에서 영감을 받은 애슬리

트 풋웨어 컬렉션도 함께 선

보였다.

올림픽에 참여하는 모든 선수

들이 가슴 속 타오르는 열정

아디다스, 2024 파리 올림픽 컬렉션 공개

▲아디다스는 이번 파리 2024에 출전하는 모든 선수들의 퍼포먼스 극대화와 최적
의 핏을 위한 디자인을 올림픽 팀웨어 키트(Olympic Team Wear Kit)에 적용했다. 아
디다스코리아 제공

▲아이코닉한 불꽃에서 영감을 받은 아
디다스의 애슬리트 풋웨어 컬렉션. 아디
다스코리아 제공

(불)을 가지고 있다는 데에서 

착안해 화려한 오렌지와 핑

크색 색조를 적용한 것이 특

징. 애슬리트 컬렉션은 러닝, 

테니스, 복싱, 레슬링 등 무

려 41가지 종목에 해당하는 

49개의 풋웨어 모델로 구성

됐다.

아디다스의 브랜드 캠페인 ‘

널 믿어(You Got This)’도 

세계 최고의 올림픽 선수들과 

함께 계속 전개될 예정이다.

스포츠를 즐기는 과정 속 ‘

할 수 있을까’에 대한 걱정

과 부담은 뒤로 하고, 내 자신

을 믿고 나아가라는 메시지를 

전달한다. 경기 중 타인의 기

대감, 감독의 평가, 관중의 야

유 등 나의 퍼포먼스를 제한

하고 압박하는 모든 것들을 

뒤로 하고, 내가 스포츠를 좋

에메 레온 도르와 뉴발란스가 

협업한 990v4 스니커의 새로

운 컬러웨이가 공개됐다.

이번 협업 스니커는 뉴발란스

의 클래식한 990v4 실루엣에 

에메 레온 도르의 색을 더해 

재해석된 모습이다. 메시 및 

스웨이드 소재로 감싸진 스

니커의 전반에는 올리브 그

에메 레온 도르 x 뉴발란스 990v4 ‘올리브’ 공개
밤에도 빛이 나는 ‘N’ 로고.

아하는 이유와 그 순수한 즐

거움에 집중하며 스스로를 믿

고 나아가라는 메시지가 이번 

‘널 믿어(You Got This)’ 

캠페인의 핵심이라는 설명이

다.

아디다스 글로벌 관계자는 ”

실제로 올림픽, 월드컵 등 세

계 최대 규모의 경기를 앞둔 

선수들은 큰 압박감에 최고

의 기량을 보여주지 못할 때

가 존재한다. 

하지만 압박감을 관리하는 방

법을 익히면, 선수들은 중요

한 스포츠 순간에 압박감을 

최대 40% 덜 느낄 수 있다고 

한다”면서 “아디다스는 올

해 지속적으로 전개되는 브

랜드 캠페인 ‘널 믿어(You 

Got This)’를 통해, 올림픽 

기간동안 선수들이 부정적인 

생각을 뒤로 하고 자기 자신

을 믿고 최고의 퍼포먼스를 

낼 수 있도록 자신감을 불어

넣어주고 싶다”고 덧붙였다.

[스포츠 경향]

린 컬러웨이가 차분하게 채색

됐으며, 텅과 뉴발란스 ‘N’ 

로고에는 그레이 컬러웨이의 

리플렉티브 소재가 채택되어 

밤에도 빛이 나도록 구성된 

점이 특징이다.

에메 레온 도르 x 뉴발란스 

990v4 ‘올리브’는 2024

년에 출시될 예정이며 가격

은 210달러, 한화로 약 29만 

원이다.



Monthly Kofa12 2024년 08월 10일 / 단기4357년

Ruko Tataka Puri Block C1No.25 
Jl. Curug Raya Pos Bitung Tangerang 15810
Desa Troso RT. 007 / RW. 010, Kel. Troso 
Kec. Pecangaan Jepara Prov. Jawa Tengah

Email : hanshincompressor@yahoo.co.id

Telp : 021 5949 4000 / 5949 4222

Fax : 021 5949 4666

TANGERANG

JEPARA

한신 에어 콤프렛서

1. AT 시리즈 : 
   일반 인버터 타입 대비 4% 더 에너지 절약가능한 타입

2. FYH 시리즈: 

   냉각 성능   10% UP!! 
  오일 함유량10% DOWN!
3. HBH 시리즈: 5~20마력 소형 오일프리

한국 점유율 1위 !

한신 신제품 출시

콤프렛서하면 한신입니다!

유 성 열 : 0812 8037 0303  |  한 상 윤 : 0822 9999 1447  |  Mariono : 0812 8763 965

나이키가 선수들의 승리에 대

한 마음가짐을 재정의하는 새

로운 캠페인 ‘아무나 오를 

수 없는 승자의 자리 (Win-

ning Isn’t for Everyone)’

를 선보인다.

2024년 여름, 나이키는 세계 

최고의 선수들과 승리를 향한 

열망을 전하는 캠페인을 공개

했다. 이번 캠페인은 르브론 

제임스(LeBron James), 킬

리안 음바페(Kylian Mbap-

pé), 세레나 윌리엄스(Serena 

Williams), 지아니스 아데토쿤

보(Giannis Antetokounmpo) 

등 세계 최고의 선수들이 참

나이키, ‘아무나 오를 수 없는 승자의 자리’ 캠페인 공개

▲사진=나이키

여해 더욱 주목받고 있다.

세계 최고의 선수들이 등장하

는 캠페인 영상에서는 승리를 

향한 선수들의 뜨거운 열정이 

그들을 더 나아갈 수 있게 하

는 영감의 원천임을 전 세계

에 강렬하게 보여준다. 선수

들의 강한 승부욕이 자칫 좋

지 않은 평판으로 이어질 때

도 있지만 나이키는 이 캠페

인을 통해 최정상의 자리에 

오르기까지 필요한 선수들의 

근성, 결단력, 희생을 위트 있

게 전한다.

이번 캠페인은 이기고 싶지 

않다면 이미 패배한 것이나 

다름없다고 하는 선수들의 생

각에서 영감을 얻었고, 나이

키는 수백 명의 선수들과 대

화를 나누며 그들의 목소리를 

들었다.

농구 코트 위의 황제 르브론 

제임스는 “코트에 있는 한, 

역대 최고가 되기 위해 계속

해서 노력할 것이다.”라고 

했으며, 세계에서 가장 빠른 

여자 선수 샤캐리 리처드슨

(Sha’Carri Richardson)은 

“패배의 순간을 기억하며 다

시는 그런 감정을 느끼고 싶

지 않기 때문에 승리에 대한 

열망이 더욱 커진다.”고 말

했다. 또한 미국 여자 축구 국

가대표팀 선수 소피아 스미스

(Sophia Smith)는 “승리를 

위한 것이 아니라면 어떤 일

이든 할 필요성을 느끼지 못

한다.”고 전하기도 했다.

나이키 최고 마케팅 책임자 

니콜 그레이엄(Nicole Gra-

ham)은 “이 캠페인은 선수

들의 목소리를 응원하고 있습

니다. 최고가 되기 위해 필요

한 것에 대한 이야기로, 아직 

형태를 갖추지 못한 유산들

과 앞으로 실현될 꿈에 대한 

이야기입니다. 우리는 승리

를 갈망하는 것이 결코 잘못

된 것이 아님을 상기시키고자 

했습니다.”라고 말하며 “나

이키의 메시지는 항상 그래왔

듯 선수들의 이야기에서 시작

되며, 앞으로도 그럴 것입니

다.”고 전했다.

승리를 향한 넘치는 열망과 

당당한 마음가짐을 담은 ‘아

무나 오를 수 없는 승자의 자

리 (Winning Isn’t for Eve-

ryone)’ 캠페인을 통해 나이

키는 전 세계 선수들의 목소

리를 대변하며 포기하지 않는 

누구나 승리를 거머쥘 수 있

음을 보여준다.        [네이트 뷰]

0816 95 4414
kakao ID jihyun64
근조화, 축하 화환등

한국으로

꽃 배달은


